
広報広聴会議 
 

日 時  令和６年１１月２１日（木）午後１時１５分～ 

    場 所  全員協議会室 

  

 

 

１ 広報部会の活動について 

 

 

 

 

２ 広聴部会の活動について 

 

 

 

 

３ その他 



かめたんレザミtetote

 
【 令和６年１０月８日（火） 】

＜かめたんレザミtetote＞ 参加者 5 人 （アンケート回収数： 5 件）

合計５人（アンケート回収数 ：５件　回収率１００％）

●回答者年齢別状況
回答数 割合

20歳未満 0 0%
20歳代 0 0%
30歳代 3 60%
40歳代 2 40%
50歳代 0 0%
60歳代 0 0%
70歳代 0 0%
80歳以上 0 0%
合　計 5 100%

●議会が主催する議会報告会やわがまちトークに参加されるのは何回目ですか。
回答数 割合

初めて 5 100%
２～３回目 0 0%
４～５回目 0 0%
６回目以上 0 0%

合　計 5 100%

●本日参加された動機は何ですか。（複数回答可）
回答数 割合

議員・議会に興味があった 2 20%
市の施策に興味があった 3 30%
議会に自分の意見を伝えたかった 4 40%
議員や自治会から案内があった 0 0%
その他 1 10%

合　計 10 100%
※「その他」の内容
川東保育所について、聞いていただきたい話があったから。

わがまちトーク　参加者アンケート集計

30代

60%

40代

40%

議員・議会に

興味があった

20%

市の施策に

興味があった

30%議会に自分の意見を

伝えたかった

40%

議員や

自治会から

案内があった

0%

その他

10%

初めて

100%
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かめたんレザミtetote

●市政の課題で今、最も関心のあるテーマは何ですか。

子育てファースト

子ども・子育てに関すること

環境政策

子どもファースト

学童保育の充実

通学路の安全

●参加者との意見交換の際、意見が出しやすい方法を検討しています。何かご提案があれば
　お書きください。

本日のように自由に意見が言い合えるのはいいと思った。

本日のように議員さんと一緒に書き合うのがよかったと思う。

今回の方法はとても意見が話しやすかった。

今回の方法はとても発言しやすかった。

議員さんとのトーク討論会のような話ができる場があればいいと思う。

市民の声がちゃんと伝わるようになっていくことをお願いしたい。

市民の声を聞いて、実現していただきたい。

市民の声を広く深く聞き続けてほしい。

子どもファーストの積極的な推進。

子どもとってよりよいまちに、今の時代に合った教育と農業に力を入れた市に。

男性の議員さんでもよいが、女性の方にももう少し参加していただきたかった。

議員の方がしっかり話を聞いてくださってよかったと思う。

●本日参加してのご感想、ご提案などありましたらお書きください。

●議会にどのようなことを期待しますか。

第２子の保育料無償化に許可外保育施設（ベビーシッターなど）も入れてほしい。市外の人
材（保育士、ベビーシッターなど）の確保にもつながると思う。

本日は貴重な機会に参加させていただきありがとうございました。このような市民が気軽に意見をお伝えできる機械が
もっとあれば嬉しいです。医療費、オムツ、保育料無償化などは、一歩間違えると大人ファーストになるので、子ども
ファースト宣言が本当に子どもファーストといえる内容となるよう市民も行動しなければばらないし、議会でもお願いした
い。

初めての参加でとても緊張したが、意見が出しやすいように考えてくださりありがとうござい
ました。議員の方のお話が聞けてよかったです。
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かめたんレザミtetote

●誌面全体について

回答数 割合
ある 5 100%
ない 0 0%

合計 5 100%

（２）内容の充実度は
回答数 割合

充実している 1 20%

どちらとも言えない 4 80%
充実していない 0 0%

合計 5 100%

→その理由など
結構難しいので、もっと誰が見ても分かるようにしてほしい。
子育ての話題を取り上げるページもほしい。

（３）記事の内容は
回答数 割合

わかりやすい 2 40%
どちらとも言えない 3 60%
わかりにくい 0 0%

合計 5 100%

→その理由など
各議員の話が読みやすくまとまっている。
各議員がどのように発言されているかが分かるから。

（４）議会の活動が
回答数 割合

伝わってくる 1 20%
どちらとも言えない 4 80%
伝わっていない 0 0%

合計 5 100%

→その理由など
（なし）

このような気軽に誰でも意見を言える場をつくること。

分かりやすい内容に。

選挙の時に候補者さんの分かりやすい政策などを掲載してほしい。

●市議会だよりに望むことはどのようなことですか。

◆ 議会だよりについて

（なし）

（１）市議会だよりを読んだことが

●改善すべき点があれば、お書きください。

わかりやすい

40%

どちらとも

言えない

60%

わかりにくい

0％
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20%

どちらとも
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80%

充実していない

0％

伝わってくる

20%

どちらとも

言えない

80%

伝わっていない

0％

ある

100%

ない

0%
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かめたんレザミtetote

子どもたちや子育て世代の声の特集コーナー。

市民とのふれあいコーナー。

本日のことが少しでも市に反映されたらいいと思う。

●掲載してほしいコーナなどご提案があれば、お書きください。

●その他、議会だよりに関して、ご意見などがあれば、お書きください。

小児科の問題や、公園などの場所のことをもっと記載してほしい。
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本梅町自治会

 
【 令和６年１０月１８日（金） 】

＜本梅町自治会＞ 参加者 24 人 （アンケート回収数： 22 件）
※内1人地元議員、1人途中退席

合計２４人（アンケート回収数 ：２２件　回収率約９２％）

●回答者年齢別状況
回答数 割合

20歳未満 0 0%
20歳代 0 0%
30歳代 1 3%
40歳代 3 9%
50歳代 1 3%
60歳代 22 69%
70歳代 5 16%
80歳以上 0 0%
合　計 32 100%

●議会が主催する議会報告会やわがまちトークに参加されるのは何回目ですか。
回答数 割合

初めて 16 73%
２～３回目 5 23%
４～５回目 1 5%
６回目以上 0 0%

合　計 22 100%

●本日参加された動機は何ですか。（複数回答可）
回答数 割合

議員・議会に興味があった 3 12%
市の施策に興味があった 1 4%
議会に自分の意見を伝えたかった 2 8%
議員や自治会から案内があった 15 58%
その他 5 19%

合　計 26 100%
※「その他」の内容
わがまちだから。
区長だから。

わがまちトーク　参加者アンケート集計
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本梅町自治会

●市政の課題で今、最も関心のあるテーマは何ですか。

本梅小学校について

本梅小学校の跡地利用について

高齢化社会の対策（医療、福祉、交通手段など）

子育て

山の利用について（田畑、川、海）、住みやすいまちづくり

インフラ整備

人口減少

農業の問題

教育

育親学園の今後について、農林業の今後について

持続可能な農業とは

今後の旧本梅町学校の利用について

人口減少、大阪への道路交通整備

他府県出身の亀岡市職員で、市内の地理の把握ができていない方がいること

地域の農業を守ること

育親学園、農業振興

●参加者との意見交換の際、意見が出しやすい方法を検討しています。何かご提案があれば
　お書きください。

今回のグループ分けの進め方はよかった。

今回の方法はよかった。

今回の方法はよかったのではないか。

班分けをしてフセンを利用する今回の方法はよかった。

亀岡の魅力の発信。

地域の実態を理解してほしい。

都市部と田舎との違いも含めて話し合っていただけたらと思う。

ごみのよりよい回収方法をもっと検討してほしい。

町民の意見を聞いていただき、少しでも発展するよう努めていただきたい。

亀岡だけでなく、周辺の大阪北部や兵庫にも目を向けた取組を。

「このようなまちにした」というような「ゆめ」の発信をしていただきたい。

地域のいろんな声が反映されるように。

小さい地域をどのように活性化させるか、また、中心部をどのように発展させるか検討してほしい。

議員の方と本梅町について話す機会をいただけてありがたかった。

多くの人と意見交換ができた。

役がいっぱいまわってくるので、もう少し行事を減らせないか。

いろんな意見が聞けてよかった。

●本日参加してのご感想、ご提案などありましたらお書きください。

●議会にどのようなことを期待しますか。
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本梅町自治会

●誌面全体について

回答数 割合
ある 17 89%
ない 2 11%

合計 19 100%
※無回答3人

（２）内容の充実度は
回答数 割合

充実している 9 53%

どちらとも言えない 8 47%
充実していない 0 0%

合計 17 100%
※無回答5人

→その理由など
毎回楽しみにしています。

（３）記事の内容は
回答数 割合

わかりやすい 11 65%
どちらとも言えない 6 35%
わかりにくい 0 0%

合計 17 100%
※無回答5人

→その理由など
（なし）

（４）議会の活動が
回答数 割合

伝わってくる 10 59%
どちらとも言えない 6 35%
伝わっていない 1 6%

合計 17 100%
無回答5人

→その理由など
（なし）

より分かりやすく

引き続き頑張ってください

●市議会だよりに望むことはどのようなことですか。

◆ 議会だよりについて

●掲載してほしいコーナなどご提案があれば、お書きください。

読みたくなるデザインに

●その他、議会だよりに関して、ご意見などがあれば、お書きください。

（１）市議会だよりを読んだことが

●改善すべき点があれば、お書きください。

（なし）

わかりやすい

65%

どちらとも

言えない

35%

わかりにくい

0％

充実している

53%

どちらとも

言えない

47%

充実していない

0％

伝わってくる

59%

どちらとも

言えない

35%

伝わっていない

6％

ある

89%

ない

11%
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＜意見まとめ＞ ～R6.10.18 本梅町自治会～ 

 

 

 

○ 農業に使う水は下水に流していないので、下水料金はとらないでほしい。 

○ 農業だけで生活できるよう支援が必要ではないか。 

○ 自給自足できるよう支援してほしい。 

○ アライグマや猿が増えている。 

○ ライドシェア制度や無人バスを導入してほしい。 

○ 農作放置地を作らないようにするべきである。 

○ 近場で働くことができる子育てしやすい環境整備を求める。 

○ 一度市外に出て行っても帰ってきやすいようなまちづくりを。 

○ 大阪行きのバスが無くなった。 

○ 空き家バンクの充実。 

○ 活性化委員会を立ち上げ、それを主軸に考えたい。 

○ 本梅町には小児科がないので、医療環境を整えてほしい。 

○ 旧本梅小学校にあるブックワールドを残してほしい。 

○ 長年放置されている空き家について市はどのように考えているのか。 

○ ２０年間も相続できず放置されている家があるが、固定資産税はどうなっ

ているのか。 

○ 市役所を駅の近くに。 

○ 本梅小学校の跡地利用については、高校生など若年層の意見を聞く場を設

けてほしい。 

○ ツーリングする人用の休憩所を設置してほしい。 

○ 農産物販売で都会に住む人と交流する機会をつくりたい。 

○ 観光バスの休憩所を設置してほしい。 

○ 特産品や健康食品を作るなど新たな取組を進めるための補助金を出してほ

しい。 



はたちの会実行委員会

 
【 令和６年１１月７日（木） 】

＜はたちの会実行委員会＞ 参加者 6 人 （アンケート回収数： 6 件）

合計６人（アンケート回収数 ：６件　回収率１００％）

●回答者年齢別状況
回答数 割合

20歳未満 4 67%
20歳代 2 33%
30歳代 0 0%
40歳代 0 0%
50歳代 0 0%
60歳代 0 0%
70歳代 0 0%
80歳以上 0 0%
合　計 6 100%

●議会が主催する議会報告会やわがまちトークに参加されるのは何回目ですか。
回答数 割合

初めて 6 100%
２～３回目 0 0%
４～５回目 0 0%
６回目以上 0 0%

合　計 6 100%

●本日参加された動機は何ですか。（複数回答可）
回答数 割合

議員・議会に興味があった 0 0%
市の施策に興味があった 0 0%
議会に自分の意見を伝えたかった 0 0%
議員や自治会から案内があった 2 33%
その他 4 67%

合　計 6 100%
※「その他」の内容
はたちの会実行員会としての活動のため。

わがまちトーク　参加者アンケート集計

20歳未満

67%

20歳代

33%

議員や

自治会から

案内があった

33%

その他

67%

初めて

100%
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はたちの会実行委員会

●市政の課題で今、最も関心のあるテーマは何ですか。

亀岡のつながり

１０年後の亀岡

交通網の整備

交通の便について

交通網について

交通の利便性

●参加者との意見交換の際、意見が出しやすい方法を検討しています。何かご提案があれば
　お書きください。

発表制ではなく好きなように書いていく。

先に書いてから説明でもよかったと思う。

少人数でのグループワークは効果的だと感じた。

SNSのアンケート機能を使用する。

意見箱を設置する。

亀岡市民の思い（意見）が言いやすいこと。

亀岡が住みやすい街に発展していくこと。

他の市や県に行きやすいように交通網の整備。

”１０年後の亀岡”を実現してほしい。

情熱を持った議会であってほしい。

住みやすい亀岡をつくってほしい。

思いを伝えることができて、よい機会であった。

改めて亀岡について考えてみて楽しかったし、これからの亀岡が楽しみ。

自分の意見にリアルタイムで反応いただけることで、更に深く理解できた。

●本日参加してのご感想、ご提案などありましたらお書きください。

●議会にどのようなことを期待しますか。

議員の方とお話しできる貴重な機会をいただけてよかった。

日頃議会で亀岡市を動かしてらっしゃる議員の方々の生の声を聞けてよかった。

とても貴重な機会をありがとうございました。
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はたちの会実行委員会

●誌面全体について

回答数 割合
ある 3 50%
ない 3 50%

合計 6 100%

（２）内容の充実度は
回答数 割合

充実している 3 100%

どちらとも言えない 0 0%
充実していない 0 0%

合計 3 100%

→その理由など
（なし）

（３）記事の内容は
回答数 割合

わかりやすい 3 100%
どちらとも言えない 0 0%
わかりにくい 0 0%

合計 3 100%

→その理由など
（なし）

（４）議会の活動が
回答数 割合

伝わってくる 3 100%
どちらとも言えない 0 0%
伝わっていない 0 0%

合計 3 100%

→その理由など
（なし）

（なし）

●掲載してほしいコーナなどご提案があれば、お書きください。

（なし）

●その他、議会だよりに関して、ご意見などがあれば、お書きください。

（１）市議会だよりを読んだことが

●改善すべき点があれば、お書きください。

（なし）

（なし）

●市議会だよりに望むことはどのようなことですか。

◆ 議会だよりについて

わかりやすい

100％

充実している

100%

伝わってくる

100%

ある

50%

ない

50%
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＜意見まとめ＞ ～R6.11.7 はたちの会実行委員会～ 

 

 

 

○ ＪＲの見直し、終電がもう少し遅くなってほしい 

○ ガレリアかめおかに自習室がほしい 

○ 亀岡の農作物を他市町村へ広く発信するべき 

○ ＳＮＳを利用した亀岡の魅力発信を行い、イメージアップをはかる 

○ 桜や花火を今以上にＰＲするべき 

○ 自然を残しつつまちの発展を 

○ 大阪へのアクセスが悪い、阪急が通ってほしい 

○ 亀岡駅南のにぎわいづくりに力をいれてほしい 

○ 商業施設の誘致を 

○ 安全な公園整備、楽しい遊具の設置 

○ サンガタウンの実現を 

○ 街路灯の増設、曽我部など田舎が暗く危険 

○ ９号線の渋滞解消 

○ バイパス京都縦貫道の一部無料化 

○ ライドシェアなどの情報が不足しており、知らない人が多いので、もっと

わかりやすく周知してほしい 


